

Nuestro Planeta

Hace mucho tiempo el planeta Tierra siempre estaba feliz, pero de un día a otro eso cambió. Las estrellas, la luna y los demás estaban preocupados por ella y es que siempre se la pasaba triste, hasta que la Luna preguntó:

- ¿Por qué la Tierra esta tan triste?, no me gusta verla así.
- ¡Tienes razón, la he visto muy apagada! - le dio la razón el Sol.
- Creo que escuché que las personas que habitan en ella, la tratan muy mal, no la cuidan como deberían - dijeron las estrellas.
- ¡Nosotras pensábamos que estaba enferma! - dijeron las osas.
- ¿Y si mejor vamos y le preguntamos? - propuso la Luna, a lo que todos se acercaron a ella.
- ¡Hola Tierra, ¿te sientes bien? - hablaron primero las estrellas.

La Tierra solo se limitó a mirarlas con lágrimas en los ojos y no pudo responder.

- ¡Tierra, nos estás asustando!, por favor dinos que pasa para poder ayudarte - dijo la luna.
- ¡Las personas ya no me aprecian como antes, todo está contaminado, el cielo ya no es azul como antes, ahora solo es gris, los mares están llenos de basura y los animales mueren, los bosques se están quemando, los ríos ya no tienen agua y matan a todos los animales! - dijo la Tierra triste.

Los demás solo se limitaron a mirarla callados y tristes, hasta que las osas le preguntaron.

- ¿No hay nada que podamos hacer para ayudarte?, no nos gusta verte así.

La tierra las miró con una sonrisa y dijo:

- No creo que puedan hacer algo, las personas deberían darse cuenta del daño que están haciendo, pero gracias por preocuparse amigos.

Hasta que un grupo de niños escucharon la conversación y se pusieron tristes y empezaron a hablar entre ellos:

- ¡No quiero que nuestro planeta esté triste!
- Yo tampoco quiero eso, pero, ¿qué podemos hacer para ayudar?
- Y si tratamos de decirles a las personas que dejen de tirar su basura por donde les dé la gana?
- No creo que las personas les hagan caso a unos niños de tan solo 12 años Tomás, pero podríamos tratar nosotros de hacer un cambio.
- Creo que tienes razón Lili, ¿y si vamos a limpiar la basura que está por aquí?

Los demás niños que estaban con él se pusieron a visualizar su alrededor que estaba lleno de basura.

- ¡Empecemos a limpiar!

Y así empezaron los niños a limpiar el parque y las personas que pasaban por ahí solo las miraban raro, pero ellos no se preocupaban, luego de un largo trabajo los niños terminaron y vieron que su trabajo sí valió la pena, todo el parque estaba limpio y se veía más bonito de lo que era.

- Hemos hecho un buen trabajo, ¿verdad amigos?

- Sí, quedó más bonito el parque, pero deberíamos ir a casa y volver luego para poder seguir limpiando para que la Tierra no esté más triste.

Y así los niños fueron a sus casas con la idea de que el próximo día irían a limpiar algún lago y pensarían cómo podrían hacer que las personas entiendan el daño que causan.

-Tierra, ¿viste que todavía existen personas que quieren protegerte y cuidarte? - dijo la luna.

La tierra estaba más contenta que nunca gracias a esos niños, ya que por ellos ella se sentía mejor.

- ¡Sí, los he visto luna!, ojalá que esos niños puedan lograr hacer que las personas cuiden más su planeta.

- Esos niños tienen mucha energía yo creo que sí podrán, confía en ellos.

- Eso espero luna - dijo la tierra con una sonrisa.

Ivannia Toro Cortez

8° Básico B

Colegio Providencia La Serena